

7

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Gender-Law-Professur an der Universität Bremen

Wir fragen den Senat:

1. Welche Bedeutung misst der Senat dem Fach Gender Law an der Fakultät für Rechtswissenschaften der Universität Bremen bei und wie bewertet er in diesem Zusammenhang den aktuellen Stand und die Entwicklung des Fachs Gender Law?
2. Welche Schritte werden nach Kenntnis des Senats zur Neubesetzung der wegen Ruhestands zurzeit nicht besetzten Professur Gender Law an der Universität Bremen unternommen, um Lehre und Forschung in diesem Fach auf dem an der Universität etablierten Niveau fortzusetzen?
3. Wie wird aktuell die Beteiligung der Frauenbeauftragten bei der Besetzung der Professuren an der Fakultät für Rechtswissenschaften der Universität Bremen bewertet und wie könnte sie nach Ansicht des Senats noch verbessert werden?

Dr. Solveig Eschen, Dr. Henrike Müller, Björn Fecker
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN